

Amelbrechtweg

Erstnennung: *1965

Stadtbezirk: 22. Aubing-Lochhausen-Langwied

Stadtbezirkteil: Lochhausen

Länge: 0.529

<p>Amelbrecht (Amelbert), Edler von Lochhausen, genannt in der Zeit von 1130 bis 1180.</p>

<p>Nach der gewaltmäßigen Verlegung der Salzstraße von Föhring nach München war Amelbrecht von Lochhausen in Gerichtsverfahren gegen Herzog Heinrich den Löwen am 13.7.1180 in Regensburg Zeuge vor Kaiser Friedrich (I.) Barbarossa, in Gegenwart der höchsten Vertreter des deutschen Adels und der Geistlichkeit.</p>

Stadt München

Quellen

09.11.1964 Straßenbenennung 1215

Referat für Tiefbau und Wohnungswesen

Stadtarchiv, Dr. Schattenhofer